



Association Cantonale Genevoise de Pétanque

La Petite Gazette des pétanqueurs genevois

Sommaire

- Genève – Haute-Savoie féminin
- Challenge Junod
- Interclubs cantonal
- Critérium international Jeunes
- Concours de l'Asip
- Concours des Pointeurs Meyrinois
- Championnat suisse des clubs
- Informations générales et résultats divers
- Prochainement ...



Internet : www.geneve-petanque.com
LPG : www.geneve-petanque.com/lpg
E-mail : boulequiroule@geneve-petanque.com

EDITO



Chère lectrice, cher lecteur,

Déjà le douzième numéro de La Petite Gazette des pétanqueurs genevois. Précis dans l'information et claire dans la communication, les photos des manifestations font toujours plaisir. Les divers commentaires nous font revivre la tension lors d'une finale ou de l'ambiance qui règne dans le dernier carré, il ne manque que l'odeur des merguez et des saucisses sur le grill que l'on déguste avec appétit. Les sujets à traiter sont présents et la matière à développer ne manque pas. Outre, cette source d'information, n'oublions pas notre site Internet de plus en plus visité, les chiffres parlent et réjouissent le préposé.

Encore un grand bravo à Robert Roux, dit Boulequiroule ainsi qu'à Bertrand Mettraux pour toutes ces informations.

Je vous rappelle que ces deux personnes sont à votre disposition pour annoncer un concours, une manifestation, une soirée du club, mieux faire connaître une société, etc ... « L'information est bonne pour autant qu'elle soit diffusée »

Si l'hiver a laissé sa place au printemps avec les premiers rayons de soleil, les fleurs de toutes les couleurs et les premiers bourgeons sur les arbres, la température reste

parfois encore bien fraîche. Cela n'a pas découragé certains joueurs mordus de pétanque à venir s'entraîner avant le grand rendez-vous tant attendu des joueurs genevois, le championnat cantonal triplettes.

Mon souhait est que de tous les clubs genevois soient représentés et qu'un maximum d'équipes soient inscrites. Une bonne participation fait la réputation d'un bon championnat et surtout plaisir aux organisateurs.

Comme à son habitude, le mois de mai nous propose les championnats cantonaux avec dans l'ordre le triplette à Plainpalais, suivi du tête-à-tête et du doublette à Thônex et enfin du triplette mixte à Onex.

Juin ne sera pas en reste avec La Coupe genevoise à Chancy et le championnat de Suisse triplettes à Cossonay, suivi de peu par le championnat national de triplettes mixtes à Neuchâtel. Après les concours de Troinex à fin juillet, se profilera le grand rendez-vous de Genève avec les championnats de Suisse doublettes les 27 et 28 août au Centre sportif de Vessy.



**Pétanque La Genevoise
Championne de Suisse des clubs 2005**

L'ACGP est en pleine organisation et grâce au partenariat avec la Ville de

Genève et le Service des Sports, tout sera prêt pour vous accueillir agréablement dans un cadre magnifique.

Pour que cette fête de la pétanque soit belle, je compte sur la collaboration des clubs et de tous les joueurs qui n'auront pas eu la chance de se qualifier pour nous accompagner dans cette belle aventure. Je les en remercie par avance.



Vito Ciardo